

COMUNICADO A CLIENTES DE COMERCIAL FAMA, S.A.

11 marzo 2022

Estimados clientes,

Lamentablemente el panorama internacional que empezamos a padecer el año pasado de carestía de determinadas materias primas y encarecimientos sucesivos de sus precios, se ha visto agravado por las consecuencias de la invasión que está sufriendo Ucrania. Al margen del drama humanitario que está causando, está sometiendo a una tensión en el suministro y precios de materias primas incluyendo la energía y los combustibles, que está provocando una situación muy complicada de gestionar. En este sentido, gran parte de nuestros proveedores, principalmente fabricantes de film y papel, ya nos han trasladado nuevos incrementos de sus precios nunca vistos con anterioridad. Incluyendo en algunos casos cierres temporales de actividad, situación que obliga a Comercial Fama a repercutir a sus clientes parte de dichas subidas.

En este sentido, y a continuación, nuestra red comercial trasladará los incrementos concretos de precios de nuestros productos, que les anticipamos serán, dentro de la situación descrita, lo más comedidos posibles.

Confiamos esta situación sea pasajera, y nos comprometemos a reducir de inmediato los precios que teníamos antes de la situación descrita, cuando las circunstancias así lo permitan.

Por último, y ahora más que nunca, seguimos trabajando en mejoras y optimizaciones de procesos, que nos permitan poder ofrecer los más competitivos precios sin renunciar a nuestros altos estándares de calidad, como siempre ha sido la política de Comercial Fama.

Agradeciendo su comprensión y fidelidad, muy cordialmente,

Adolfo Faba Martín

Consejero delegado

